

Steiner AG, Sternengasse 19, CH-4051 Basel

Information an die  
Anwohner und Anwohnerinnen  
vom Baloise Park

**LAURENT HINSCHBERGER**  
Projektleiter Ausführung

laurent.hinschberger@steiner.ch  
T +41 58 445 27 10

Steiner AG  
Sternengasse 19  
CH-4051 Basel  
T +41 58 445 27 00

steiner.ch

Basel, 9. April 2020/KAVE

**Baloise Park**  
**Lärmemissionen in den Nächten vom 14.04. und vom 15.04. 2020**

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Steiner AG wurde durch die Basler Leben AG mit der Realisierung des Hochhauses Baloise Park West inklusive der Verantwortung für die gesamte Baustelle beauftragt.

Hiermit informieren wir Sie darüber, dass in den Nächten vom 14.04. und vom 15.04. 2020 jeweils bis ca. 24.00 Uhr die Entrauchungsanlage im neuen Hotel Mövenpick Hochhaus Aschengraben 25+27 getestet werden. Hier kann es ggf. zu Lärmemissionen kommen. Diese werden nur in der Testphase auftauchen. Es wird KEIN regelmässiger Betrieb dieser Anlagen erfolgen.

Wir bitten Sie freundlich um Kenntnisnahme und danken für Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse  
Steiner AG

Steiner AG, Sternengasse 19, CH-4051 Basel

Information an die  
Anwohner und Anwohnerinnen  
vom Baloise Park

**LAURENT HINSCHBERGER**  
Projektleiter Ausführung

laurent.hinschberger@steiner.ch  
T +41 58 445 27 10

Steiner AG  
Sternengasse 19  
CH-4051 Basel  
T +41 58 445 27 00

steiner.ch

Basel, 9. April 2020/KAVE

**Baloise Park**  
**Noise emissions in the nights on April 14<sup>th</sup> and April 15<sup>th</sup>, 2020**

Dear Sir or Madam

The Steiner AG has been commissioned to realize the construction of the Baloise Park West and has also been given the responsibility for the complete construction site by the Basler Leben AG.

We hereby inform you that the smoke extraction system in the new Hotel Mövenpick, Aschengraben 25+27, will be tested in the nights on April 14<sup>th</sup> and April 15<sup>th</sup>, 2020 until approx. 12.00 p.m. This may lead to noise emissions. These will only appear in the test phase.

There will be NO regular operation of these systems.

We thank you sincerely for your attention and understanding.

Freundliche Grüsse  
Steiner AG